

# *Reporta Angola más de 300 mil afectados por VIH/Sida*

---



Luanda, 1 jul (RHC) Angola reporta unos 310 mil afectados por el VIH/Sida, lo que significa una tasa de prevalencia de dos por ciento, comentaron medios de prensa.

Basado en datos estadísticos del estudio de salud realizado en el país en 2015-2016, el viceministro para el Área Hospitalaria Leonardo Inocencio reconoció que la mitad de los pacientes abandonan los tratamientos y que todavía la transmisión de la enfermedad de madre para hijo ronda el 66 por ciento.

En diciembre del pasado año cerca de 75 mil personas estaban registradas para acceder a antirretrovirales, añadió Inocencio durante la asamblea general de renovación de mandatos de la Red Angoleña de Organizaciones No Gubernamentales de Lucha contra el VIH/Sida.

El vicetitular adelantó que el Ministerio de Salud promueve cambios para convertir el sistema sanitario en más eficiente y humanizado.

Para el representante residente de la Organización de Naciones Unidas en Angola, Paolo Balladelli, el VIH/Sida sigue siendo una de las mayores preocupaciones en el país, aunque reconoció resultados animadores. **(Fuente: [PL](#))**



**Radio Habana Cuba**